

Rumah Komunikasi Lintas Agama Bekerjasama Dengan Polsek Medan Sunggal Gelar Vaksinasi Booster Moderna

A. Putra - MEDAN.PUBLIKSUMUT.COM

Feb 19, 2022 - 15:22



MEDAN - Rumah Komunikasi Lintas Agama (RKLA) bekerja sama dengan Polsek Medan Sunggal Polda Sumatera Utara mengadakan vaksinasi Booster Moderna di Perumahan Bumi Seroja Indah, Blok H, No 45, Sabtu (19/2/2022) Pukul 10:00 Wib.



Ketua Umum RKLA, Hj Bunda Indah mengajak masyarakat untuk mengikuti program pemerintah untuk memutus rantai penyebaran Covid 19.

"Kita di Perumahan Bumi Seroja Indah yang bekerja sama dengan Polda Sumatera Utara dan masyarakat, ayo vaksin untuk mencegah Covid 19 yang makin terus meningkat di Sumatera Utara," ungkapnya.



Peserta vaksin diikuti oleh masyarakat setempat dan juga masyarakat dari luar Perumahan Bumi Seroja Indah.

Polsek Medan Sunggal dan Rumah Komunikasi Lintas Agama (RKLA) menyediakan sekitar 250 vaksin 1, 2 dan 3 (Booster Moderna) yang ditujukan untuk remaja, dewasa dan lansia.

Dokter yang menangani akselerasi vaksinasi berasal dari Biddokkes Polda

Sumatera Utara, Dr Akbar Sp.A, Pembina Tiara Sirait., SST dan Perawat Eva SKep.Ns.

Selain itu, Kapolsek Medan Sunggal, Kompol Candra Yudha Pranata, SE., SIK., SH., MM., MH membagikan sembako berupa beras 5 kg kepada para peserta yang sudah mengikuti vaksinasi tersebut.

Kegiatan vaksinasi juga dipantau langsung oleh Kapolrestabes Medan Kombes Pol Valentino Alfa Tatareda SH., SIK., M.Si.

Kapolrestabes Medan menyebutkan kepada awak media bahwa sekarang sedang gencar akselerasi vaksinasi.

"kita sekarang sedang akselerasi vaksin, karena situasi saat ini Pandemi dan kita membuat rakyat Indonesia khususnya Kota Medan ini lebih sehat, saya berterima kasih kepada Bunda Indah yang turut membantu menyiapkan tempat ini dan juga dari masyarakat sekitar sehingga menambah titik - titik vaksinasi, tentunya kedepan kita akan meminta dukungan dari Bunda Indah untuk pelaksanaan yang rutin dan lebih banyak lagi," ungkap Kapolrestabes Medan.

Salah satu peserta vaksinasi Dewi Ratna Sitorus (39) yang menerima vaksin ketiga Booster Moderna dan juga anak pertamanya patrecia (18) yang menerima vaksin pertama menyebutkan kepada awak media bahwa mereka cukup senang setelah di vaksin karena tempatnya yang mudah dijangkau.

"Saya senang, karena waktu pertama kemarin vaksin pertama susah mencarinya, namun vaksin ketiga ini mudah di dapat," ungkapnya.

Boru Sitorus yang bertempat tinggal di Perumahan Rorinata mendatangi lokasi vaksin dengan mengendarai sepeda motor ini juga berterima kasih kepada RKLA yang sudah menyediakan tempat untuk vaksinasi.

"Untuk pemilik rumah, saya sangat berterima kasih telah diadakan vaksinasi ini, harapannya semua masyarakat harus di vaksin ke tiga dan harus ditingkat lagi, mudah - mudahan virus Covid 19 cepat berlalu dan kita dapat beraktivitas kembali, dan sekolah dapat belajar tatap muka," harapnya.

Kegiatan vaksinasi berjalan dengan lancar dan kondusif serta mengikuti protokol kesehatan.